

Le jeudi 14 mars 2019 à 19h

## << Café mortel >>

Pour la troisième fois  
A Roanne

## un café mortel ?

C'est un espace de partage avec tout le respect pour les expériences des autres... Chacun peut s'y exprimer, être écouté sans aucun jugement, sans commentaire. Peuvent prendre la parole ceux qui ont l'envie, le besoin ou le désir de partager leurs expériences, douloureuses ou extraordinaires de la mort ou du deuil.



« Dans cette communauté provisoire, on peut tout ou ne rien dire ; on ne juge jamais ; on ne donne pas le moindre conseil. Ici, on n'est obligé à rien et c'est pour cela qu'on peut beaucoup se permettre y compris d'immenses éclats de rire comme dans les repas d'enterrements ou les fêtes mortuaires. »  
« Cafés mortels : Sortir la mort du silence » B.Crettaz



## un << Café mortel >> ?

C'est un concept imaginé par le sociologue et anthropologue suisse  
**Bernard Crettaz**

On se réunit et on échange... Sur la mort.  
Parlent ceux qui en ont envie.  
Se taisent ceux qui préfèrent.  
Et tous s'écoutent...

19h Accueil. Puis 1h30 d'échanges autour d'un verre, avec deux animateurs qui jouent le rôle de « passeurs ».  
Le groupe partage aussi une délicieuse collation très conviviale !

**10€ tout compris avec boisson, plat chaud salé et dessert**

*Inscription préalable obligatoire par mail*



Site : [www.pourtantlavie.org](http://www.pourtantlavie.org)



[www.facebook.com/pourtantlavie](https://www.facebook.com/pourtantlavie)



[pourtantlavie@gmail.com](mailto:pourtantlavie@gmail.com)